



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Gemeinderatsfraktion Heidelberg

SPD-Gemeinderatsfraktion, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

**Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus
69117 Heidelberg**

Prof. Dr. Anke Schuster, Fraktionsvors.
Michael Rochlitz, stellv. Vorsitzender
Dr. Monika Meißner, stellv. Vorsitzende
Karl Emer
Mirko Geiger
Andreas Grasser
Mathias Michalski
Imtraud Spinner

Marktplatz 10
69117 Heidelberg
☎ 06221/5847151
☎ 06221/584647150
✉ geschaeftsstelle@spd-
fraktion.heidelberg.de
www.spd-fraktion-heidelberg.de

18.10.2018

Sachantrag GR TOP 12: „Masterplan im Neuenheimer Feld/Neckarbogen - hier: Angleichung Besetzung Koordinationsbeirat und Forum“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die Sitzung des Gemeinderates stellt die SPD-Fraktion folgenden Sachantrag zum TOP 12: „Masterplan im Neuenheimer Feld/Neckarbogen - hier: Angleichung Besetzung Koordinationsbeirat und Forum“

Sachantrag zum Tagesordnungspunkt 12 der Gemeinderatssitzung am 18.10.2018 - „Masterplan im Neuenheimer Feld/Neckarbogen - hier: Angleichung Besetzung Koordinationsbeirat und Forum“

Antragstext:

Der Beschlussvorschlag der Stadtverwaltung wird um den folgenden Satz ergänzt: „Zudem wird das Forum Masterplan Im Neuenheimer Feld/Neckarbogen sowie der Koordinationsbeirat Masterplan Im Neuenheimer Feld/Neckarbogen um eine/n VertreterIn der Verfassten Studierendenschaft der Pädagogischen Hochschule Heidelberg erweitert.“

Begründung:

In den aktuellen Beschlüssen des Gemeinderats wurde hinsichtlich der personellen Besetzung des Forums Masterplan Im Neuenheimer Feld/Neckarbogen sowie hinsichtlich des Koordinationsbeirats Masterplan Im

Neuenheimer Feld/Neckarbogen nur ein/e VertreterIn des Studierendenrates bzw. der Verfassten Studierendenschaft Heidelberg festgehalten. Jedoch wurde hierbei nicht präzisiert, um welche Hochschule es sich handeln solle, sodass davon auszugehen ist, dass hiermit die Universität Heidelberg gemeint ist und demzufolge die Verfasste Studierendenschaft der Pädagogischen Hochschule Heidelberg bisher nicht vertreten ist.